

Monsieur Walid Sadi Président Fédération Algérienne de Football

Zurich, le 15 novembre 2024

## En mémoire de Rachid Mekhloufi

Monsieur le Président.

C'est avec grande tristesse et émotion que j'ai appris le décès de l'ancien joueur international, ancien sélectionneur national et ancien Président de la FAF, Rachid Mekhloufi.

Ayant porté quatre fois le maillot de l'équipe de France, Rachid Mekhloufi avait rejoint l'équipe du Front de libération nationale de football, avant de porter le maillot de l'équipe nationale algérienne à onze reprises. Au niveau des clubs, ayant commencé sa carrière auprès de l'USM Sétif, il a défendu pendant de longues années les couleurs de l'AS Saint-Etienne, club avec lequel il remporta notamment quatre titres de champion de France. Il a aussi évolué au Servette FC, en Suisse, avant de terminer sa carrière au SC Bastia, en tant qu'entraîneur-joueur. Il devint par la suite sélectionneur de l'équipe nationale d'Algérie, et entraina aussi en Tunisie et au Liban. Il fut brièvement Président de la Fédération Algérienne de Football en 1988.

Légende du football algérien, icône de l'AS Saint-Etienne, attaquant hors pair, laissant un héritage inestimable qui transcende le sport, son héritage et ses réalisations, sur et hors du terrain, ne seront pas oubliés et il nous manquera beaucoup.

Au nom de la communauté internationale du football, je tiens à exprimer notre plus profonde sympathie à la Fédération Algérienne de Football, ainsi qu'à la famille, aux amis et aux proches de Rachid Mekhloufi. Nos pensées sont avec vous tous.

Nous espérons que ces souvenirs et nos mots de soutien contribueront à apporter un peu de paix et de réconfort en cette période difficile.

Veuillez croire, Monsieur le Président, à l'expression de ma considération émue.